

Bhabinkamtibmas Polsek Beber Polresta Cirebon Hadiri Musdes Terpadu Kesejahteraan Sosial Desa Lebak Mekar

Panji R - CIREBON.JENDELAINDONESIA.COM

Jun 27, 2023 - 11:01



Cirebon - Musyawarah Desa yang dilaksanakan di balai Desa Lebak Mekar Kec Greged Kab Cirebon, yang membahas tentang Verifikasi dan Validasi Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS). Kegiatan ini dihadiri oleh Kuwu Lebak Mekar, Pendampingan dari kecamatan Greged, Perwakilan dari Depsos Kabupaten Cirebon aparat pemerintah Desa Lebak Mekar yaitu Ketua BPD, para ketua RT dan para ketua RW dan tak lupa sinergitas TNI- POLRI yaitu Bhabinsa Desa Lebak Mekar Serka Yono dan Bhabinkamtibmas desa Lebak Mekar Aiptu Achmad Yani.

Dalam kegiatan Musdes Verifikasi dan validasi Data Terpadu Kesejahteraan Sosial ini membahas tentang warga masyarakat yang berhak. Mendapatkan bantuan Sosial dari Pemerintah Pusat.

Adapun hadirnya Sinergitas TNI- POLRI Polsek Beber Polresta Cirebon dalam Musdes tersebut diharapkan bisa memberikan rasa aman dan nyaman bagi para peserta yang mengikuti MusDes tersebut. Selain itu pula Sinergitas TNI- POLRI yaitu Bhabinsa desa lebak Mekar yang berdinasi di Koramil Beber dan Bhabinkamtibmas Desa Lebak Mekar yang berdinasi di Polsek Beber Polresta Cirebon memonitor apakah memang pendataan penduduk yang berhak menerima bantuan sosial kedepannya apakah sudah tepat sasaran agar supaya tidak terjadi kecemburuan ataupun menimbulkan konflik sosial dimasyarakat khususnya warga masyarakat desa Lebak Mekar kecamatan Grege kab Cirebon.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman SIK MH menuturkan dari tempat yang berbeda melalui Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH menjelaskan kegiatan monitoring Verifikasi dan Validasi Data Terpadu Kesejahteraan Sosial yang dilakukan oleh Sineegitas TNI-POLRI ini guna untuk memonitor apakah data tersebut sudah benar- benar sesuai dan tepat sasaran bagi warga yang benar-benar berhak menerima bantuan sosial kedepannya sehingga tidak terjadi konflik sosial dimasyarakat dan bisa memberikan rasa aman dan nyaman bagi msyarakat.